

Cuenca, 07 de noviembre de 2012

Boletín No. 375

La descentralización permitirá alcanzar la equidad territorial

El subsecretario de Descentralización de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), Gustavo Bedón, intervino esta mañana en el VIII Simposio Nacional de Desarrollo y Planificación Territorial, en Cuenca.

Compartió la conferencia *Competencias exclusivas y competencias concurrentes: marco legal y aplicación en los territorios*, junto con el presidente de la Asamblea Nacional, Fernando Cordero, y el ministro (e) de Vivienda, Arturo Mejía.

Bedón recordó que, en cuanto a la organización territorial, el Ecuador ha pasado de un no estado, o un estado mínimo, corporativizado, con recursos gestionados por fuera del Presupuesto del Estado, a un estado policéntrico que recuperó las capacidades de rectoría, planificación y control, para repartir el poder y concretar la equidad entre los territorios.

En ello, la descentralización juega un papel importante, al organizar el ejercicio de competencias en todos los niveles de gobierno y con recursos asignados.

Finalmente, mencionó como desafíos el fortalecimiento de capacidades en todos los niveles de gobierno, una mayor articulación de la planificación nacional y local, lograr calidad y excelencia en los servicios públicos descentralizados y desconcentrados, consolidar la nueva organización territorial (regiones, distritos metropolitanos y circunscripciones territoriales) y mejorar la equidad territorial y la redistribución de recursos.

Para mayor información
Dirección de Comunicación - Zonal 6
Telf: 2 817500 Ext. 215
www.planificacion.gob.ec